



**Don Abel Celso García Martín, Alcalde del Ayuntamiento
de San Cristóbal de la Cuesta**

HACE SABER:

Que con ocasión de la Navidad se ha instalado en la Plaza de España del municipio un motivo navideño, árbol de navidad, en cuya elaboración ha participado un grupo de mujeres que con su interés, esfuerzo, talento y amor por su pueblo, han conseguido, junto con el personal municipal, que este elemento urbano haya sido posible para admiración y disfrute general.

El mejor de los agradecimientos que podemos dar por el trabajo desinteresado de estas vecinas, es el respeto debido al motivo navideño que nos ofrecen a todos los sancristobalenses.

Por ello, y porque el mobiliario urbano es de todos, y todos debemos cuidarlo y respetarlo, es por lo que ruego el máximo respeto y cuidado a la instalación, quedando prohibido el juego con balones y pelotas en la plaza y se advierte que todo acto de vandalismo será perseguido, repercutiendo a los culpables los gastos de reparación de los daños que ocasionen.

Lo que hago público para general conocimiento y cumplimiento.

Dado en San Cristóbal de la Cuesta, a 10 de diciembre de 2024

EL ALCALDE

